

# 寮便り 第1号

2024年 4月30日発行

## 【近況報告】

新緑の美しい季節となりました。保護者の皆様におかれましては、平素から寮運営にご協力とご理解をいただき厚く御礼申し上げます。

新入生が入寮して寮内が賑やかになりました。在寮生は新入生のお世話をはりきって行ってきています。新入生はとまどいながらもひとつひとつ教わり、実行しています。新入生も1年生ですが、在寮生も教える側の1年生です。共に一歩ずつ前進してくれたらと思います。

## 【新入生歓迎対面式】

4月15日（月）に学校のホールにて新入生との対面式が行われました。寮役員が話し合いを重ね、自己紹介だけでなく工夫をこらした催しを考え、とても楽しく、また、歓迎の気持ちのこもった対面式となりました。



## 【寮長挨拶】（三木寮）

三木寮の寮長を務めます、高3の山本稀奈です。

寮で過ごすことのメリットを3つ紹介します。1つ目は共同生活におけるルール、上下関係についてです。自分優先ではなく周囲の人に目を配る能力が身につきます。2つ目は自立についてです。ゴミ捨てや整理整頓など簡単にできそうですが、今まで親に頼っていた人からすると難しいことなのです。自分でしないと誰もしてはくれないので少しずつ自立心が育ちます。3つ目は仲間についてです。寮と一緒に生活している同級生は学校でワイワイするような友達ではなく、寮という空間で寝食を共にし、何かあったらいつでも相談でき、何でも言い合える仲間のような存在になります。

そんな仲間と共に6年間あるいは3年間、色々な壁と一緒に乗り越えていきましょう。

## （小崎寮）

小崎寮の寮長を務めます、高3の山口陽亮です。

小崎寮では挨拶、掃除、時間厳守などのメリハリをつけることをモットーに日々の生活を送っています。

私は、中学1年生の時に入寮しました。最初は、慣れるまでに苦労しましたが、優しい先輩方のおかげで寮生活に馴染むことができました。

寮生活を通して最も重要だと思うことは時間の使い方です。毎日、限られた時間をどのように使うかで一日一日がとても充実したものになります。少しずつ、寮生活に自分なりの変化を取り入れながら、1日のスケジュールを立ててみるのも大事だと思います。1日1日を大切にし、共に、実り多い寮生活にして行きましょう。

## 【新寮監挨拶】

保護者の皆様初めまして。4月より保健体育科から異動になりました桑原です。2年ぶりの復帰になります。

体育科に異動した時は職員室から寮生の生活を見守って来ました。校内での授業や生活態度など、生徒達の違った一面を見ることが出来、今後の指導にも役立つのではないかと考えています。

小崎寮玄関の中央正面に、寮生活の心得が掲げてあり、その内容を基本として寮生と共に生活をして行こうと思います。入寮後から、「挨拶」「掃除整理の徹底」「時間厳守」「自学自習の確立」「スマホの使い方」などを中心に言葉掛けをして、実際に行動しています。まだ習慣とまでは行きませんが、集団生活をする中で責任と義務を果たし、同級生、先輩後輩との絆を作り、寮生の一人である事を自覚し、自己目標を達成できるようにサポートできればと思います。

最終的に本人の自覚と行動力と思っています。寮生全員が目標を一つずつ達成してくれると期待しています。特に高3頑張り！の気持ちです。今後ともよろしくお願い致します。気軽に声を掛けてください。桑原幸嗣

## 【お知らせ（お願い）】

「110円切手」の納入については、切手が発売になってから納入でも構いません。よろしくお願い致します。

## 【5月の行事】

- ・5月11日（土）マリスタ会総会・学年会・学級会
- ・5月14日（火）～17日（金）中間考査
- ・5月24日（金）高校総体・総文祭開始